Voici une petite idée bien sympathique à faire avec vos enfants.

L'idée vient de la maman de Maïwen. Sa maman et elle ont décidé de faire des semis de graines de citron (dans du coton et de la terre) et des graines d'avocat.



Défi relevé!

Quelle sera l'évolution de cette graine ? :

- Comparer avec votre enfant la différence entre les deux graines
- Y prendre soin quotidiennement avec lui/elle : arroser, exposition à la lumière
- Voir l'évolution : l'apparition de feuilles, de racines, de tiges et faire verbaliser cette évolution jour après jour
 - (vous pouvez prendre des photos de cette plante au début et en cours de croissance : et votre enfant pourra s'amuser à remettre ces images dans l'ordre.
- Dessiner ce qu'il voit